

113	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	2 décembre 2021
		Belfort	Bureau des sports

Le bureau des sports de l'UTBM remporte le challenge sportif du don de sang pour la deuxième année consécutive

Le challenge sportif du don du sang, organisé depuis quatre ans par l'Office municipal des sports de Belfort et l'Établissement français du sang, a vu une hausse de la mobilisation des clubs : 21 y ont participé contre 18 en 2020. Du côté des donneurs en revanche, une baisse est enregistrée : 61 dons contre 89 en 2020. Et ce malgré le soutien inconditionnel des champions Amaury Leveaux et Aurélie Chaboudez qui n'ont pas manqué de venir se faire prélever.

Le bureau des sports de l'UTBM

remporte une nouvelle fois la compétition, tous résultats confondus : le plus de donneurs, de nouveaux et le plus jeune. La salle de sport Fit Factory se classe 2^e, suivie des clubs de l'ASM Belfort plongée et vitesse short track, ex aequo. « Chaque don est important, mais ils doivent être réguliers car la conservation est limitée dans le temps. La régularité, c'est très important », a déclaré Tudor Dan, responsable de la maison du don lors de la remise des diplômes et des récompenses, qui s'est déroulée le 23 novembre.



Remise des récompenses à la maison du don de Belfort.